

B e s c h l u ß

des

Kantonsrathes des Kantons Zürich, betreffend Uebertragung
der Eisenbahnkonzession Andelfingen-Kantonsgrenze bei
Stammheim.

(Vom 30. Oktober 1871.)

Der Kantonsrath,

nach Einsicht eines bezüglichen Besuches des Eisenbahnkomite Andelfingen-Singen, vom 1. September d. J., und eines Antrages des Regierungsrathes,

beschließt:

1. Die vom Kantonsrath unterm 28. Februar 1870 dem Eisenbahnkomite Andelfingen-Singen ertheilte Konzession für den Bau und Betrieb einer Eisenbahn von Andelfingen bis an die Kantonsgrenze nördlich von Stammheim, als Theil einer Linie Andelfingen-Stein-Singen, wird unter den gleichen in der Konzession enthaltenen Bedingungen auf das neugebildete Eisenbahnkomite Winterthur-Singen-Kreuzlingen übertragen.

2. Der Regierungsrath wird mit der Vollziehung dieses Beschlusses beauftragt.

Zürich, den 30. Oktober 1871.

Im Namen des Kantonsrathes:

Der Präsident,

S. Meuler.

Der erste Sekretär,

Dr. J. Stöfel.

**Beschluß des Kantonsrathes des Kantons Zürich, betreffend Uebertragung der
Eisenbahnkonzession Andelfingen-Kantonsgrenze bei Stammheim. (Vom 30. Oktober
1871.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1871
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	52
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.12.1871
Date	
Data	
Seite	1146-1146
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 120

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.